

101 人中 79 人回収 回収率 78 %

評価基準 A：達成している B：概ね達成している C：あまり達成していない
D：達成していない E：わからない

	小項目	評価					園からのコメント
		上段…人数		下段…割合			
		A	B	C	D	E	
幼稚園運営	(1) 幼稚園経営計画、経営方針、幼稚園が目指している教育が分かりやすい。	35	41	1	0	2	園の目指す教育が理解していただけるよう、分かりやすくお示していきます。
	44.3%	51.9%	1.3%	0.0%	2.5%		
	(2) 園だより、学年だより、ホームページ掲示版などの情報で幼稚園の様子がよく分かる。	44	26	8	1	0	今年度は、コドモンで「活動の記録」の配信を始めました。今後も、学級だより、HP、Twitter、コドモン等で分かりやすく子どもたちの様子や情報を発信したいと思います。
	55.7%	32.9%	10.1%	1.3%	0.0%		
	(3) 電話をかけたときや幼稚園を訪問した際の教職員の対応が丁寧である。	66	12	1	0	0	引き続き、来訪者や電話対応等、丁寧な対応を心掛けていきます。
	83.5%	15.2%	1.3%	0.0%	0.0%		
	(4) 教職員は、PTAや地域の活動に協力的である。	47	25	1	1	5	コロナ禍3年目、昨年度と比べると、少しずつ様々な活動が再開できるようになってきました。PTA活動も、安全に配慮しながら、工夫して開催して下さったことに感謝いたします。地域の行事も再開され、地域の方の協力を得た行事も実施できました。今後も状況に応じて、その時の最善を考え、様々な体験ができるよう、ご理解ご支援をお願いいたします。
	59.5%	31.6%	1.3%	1.3%	6.3%		
(5) 幼稚園は、PTA活動や、保護者の活動の場を大切にしている。	51	23	2	1	2	昨年度できなかった小中学生との交流も実施できるようになりました。中学校の校庭や体育館を利用して遊んだり、活動や行事を実施したりしました。	
64.6%	29.1%	2.5%	1.3%	2.5%			
(6) 保護者や地域の協力を得て子どもが感動する体験を積み重ねている。	42	30	2	2	3	新園舎に移転してから専用の部屋ができ、毎週、未就園の会を実施できました。しかし参加者が少ないため、未就園の会の活動を工夫して広めていきます。	
53.2%	38.0%	2.5%	2.5%	3.8%			
(7) 地域の小学校や中学校の児童・生徒との交流や施設の活用を積極的に進めている。	36	26	5	7	5	幼児期には自主的に遊ぶことが大切なこと、遊びが学びであること、直接体験が大切なことを繰り返し伝え、その遊びから何を学んでいるのか、分かりやすく伝えていくよう努めます。	
45.6%	32.9%	6.3%	8.9%	6.3%			
(8) 子育て支援のための未就園児の活動に積極的に取り組んでいる。	37	27	6	1	8	ありのままの自分を受け入れてもらい、認められているという安心感を感じられるようにします。自分のことも、友達のことも大切にできるような学級経営を目指します。	
46.8%	34.2%	7.6%	1.3%	10.1%			
教育内容・指導	(9) 子どもが自分から人や物などの環境にかかわり、様々な体験を通して学ぶ「遊び」を大切にしている。	47	31	1	0	0	新園舎移転後、園庭が狭くなりましたが、中学校の校庭や体育館を利用して、思い切り体を動かして遊ぶことを楽しめるようにしました。
	59.5%	39.2%	1.3%	0.0%	0.0%		
	(10) 子どもの人権を尊重し、一人ひとりの思いを大切に学級づくりをしている。	54	22	1	0	2	
68.4%	27.8%	1.3%	0.0%	2.5%			
(11) 子どもが十分に体を動かして満足感が得られるような体験ができるようにしている。	38	29	8	2	2		
		48.2%	36.7%	10.1%	2.5%	2.5%	

	(12)	集団生活におけるきまりや道徳性の芽生えを身に付ける教育をしている。	42 53.2%	31 39.2%	3 3.8%	1 1.3%	2 2.5%	よくない行動は毅然とした態度で示していくなど、3年間の積み重ねを通して規範意識や道徳性が身に付くよう指導していきます。
	(13)	子どもが生き物や植物等の自然とかかわる活動を充実させている。	41 51.9%	33 41.8%	2 2.5%	2 2.5%	1 1.3%	新園舎移転後、園庭で自然と関わる体験が減りましたが、プランターでの栽培を通して、花や野菜の生長、収穫を経験させています。また池改修後、ビオトープとして自然を呼び込めるよう環境を整えていきます。
	(14)	小学校への就学を見通した教育内容として聞くこと話すこと、友達とのかかわり等を大切にしている。	37 46.8%	32 40.5%	6 7.6%	1 1.3%	3 3.8%	発達によって、その時期にどのような経験が大切なのか、その経験が今後どう成長につながるのかを分かりやすく示していけるようにします。
	(15)	異年齢の育ち合いやかかわり合いを大切にしている。(3歳児、4歳児、5歳児の交流など)	35 44.3%	24 30.4%	12 15.2%	3 3.8%	5 6.3%	行事や一斉での活動だけでなく、日常の遊びの中で育ち合いをかかわり合える機会を設けています。今年度は、絵本コーナーやテラス等での自然な交流が多く見られました。憧れの気持ち、いたわりの気持ちが日々の触れ合いの中で育つよう意識していきます。
	(16)	様々な行事の中で、子どもたちが楽しんで活動する姿やその成長が感じられる姿がある。	58 73.4%	20 25.3%	0 0.0%	1 1.3%	0 0.0%	コロナ禍による人数制限はありましたが、様々な行事の参観によって、子どもたちの成長を感じていただけたらうれしいです。成果のみならず行事への取り組み過程もお伝えしていきたいと思えます。
	(17)	赤坂アカデミーでの連携を基に、幼・小中で育てるべき力を意識して保育をしている。	29 36.7%	26 32.9%	10 12.7%	3 3.8%	11 13.9%	赤坂小・赤坂中とは職員同士の研修(授業・保育参観含め)を実施しましたがその内容が周知できていないと反省します。幼児期の学びが小学校以降へどうつながるのか、分かりやすくお示しできるよう努めます。
安心・安全	(18)	幼稚園内や園庭の清掃など環境整備が行きとどいている。	64 81.0%	14 17.7%	0 0.0%	0 0.0%	1 1.3%	幼児の安全確保のために、登園時刻のことなどご協力をありがとうございます。幼稚園が安全、安心して生活できる環境となるよう、引き続き気を付けていきます。
	(19)	施設・設備の安全、維持管理のための点検や整備を計画的かつ適切に行っている。	53 67.1%	19 24.0%	1 1.3%	1 1.3%	5 6.3%	また、毎日の巡視に加え、安全点検日を設け、危険箇所があればすぐに対応しています。施設・環境のことでお気付きのときは、すぐ、お知らせいただければ対処いたします。
	(20)	子どもたちが安全に生活できるよう、安全指導、避難訓練、不審者対応等、安全・防災・防犯に関する取組を十分に行っている。	59 74.7%	20 25.3%	0 0.0%	0 0.0%	0 0.0%	将来、自分の身を守り、危険を回避できるよう、その基礎を幼児期に養っていきます。安全指導、避難訓練は年間計画を立て、月に2回以上様々な想定のもと、訓練を実施しています。

学校評価(自由記述より)

- 毎日楽しく通わせております。幼稚園に入ってから、お友達や先生方の関わりが増えて、色々なものに興味をもつようになりました。幼稚園では、普段から子ども達が自由に遊べる環境があることに、とても感謝していますし、主体的に遊べるように関わり、見守ってくださる保育がとても素晴らしいと思っています。中之町幼稚園は、園長先生をはじめ各先生方が、アットホームな雰囲気でも大好きな幼稚園です。これからも子どもたちの為にたくさん良い経験をさせてあげてほしいと思っています。
- きれいな新園舎で子どもたちがのびのびと過ごしているなあと思います。子どもは先生や友達が好きで、安心して登園させることができます。面談では子どもたちの様子をたくさん教えていただき、細かいところまで気配りされているなあと思いました。PTA 役員になって、幼稚園に頻繁に出入りするようになり、幼稚園が好きになりました。年間行事を見ても、子どもたちはたくさんの経験をさせてもらっているし、保護者の活動の場も多くとても満足しています。
- 先生たちは一生懸命でとても優しく、責任感もあり、子供たちは毎日楽しんで通っています。とても素晴らしい幼稚園で満足しています。感謝しています。

- 担任の先生の教育が本当に素晴らしくて、安心してお任せすることができましたし、感動しました。担任の先生が親身になってくださり、教育して下さるおかげで、子どもの成長を感じられている事に大変感謝しております。先生方は本当に毎日子どものことを考え、取り組んでくださっていると感じます。
- 園長先生を中心に強固なチームワークを感じます。いつもありがとうございます。
- ありのままの幼児を受け止めて、見守り、保育、教育をしてくださっているのだなと感じています。
- 先生方が子供はもちろん保護者にも寄り添って、明るく接して下さるのでとても救われています。相談しやすい雰囲気もありがたいです。
- 中学校の校庭を走らせて頂いているとのことで、子どもはとても喜んでます。今年度は様々な行事ができて良かったです。

- 夏の水遊びは今年はプールがなく残念でした。
- 園庭がまだ完成していないものもあり、外遊びが限られていると感じます。鉄棒は特に、近隣の公園にも置いていないのでホールで実践する機会があるとありがたいです。
- 遊びの時間とは別に体を動かす時間(マット運動やボールを使った運動など)と簡単な学習の時間(数字やひらがなの読み書き)があればいいなと思いました。
- 幼稚園でも座る姿勢、話を聞く姿勢等のピシッとしなくてはいけない時には厳しく指導する機会があってもいいのかと感じました。
- 秋の遠足など年長、年中はあるけど年少にはない行事について、年少だけ別行動にするのではなく、時期を決めて(例えば2学期以降からなど)全学年で行事が楽しめると思うのではと感じます。
- もっと参観の機会があると嬉しいです。他学年との交流がもっとあってもよかったと思います。
- 園だよりなどの写真を見ていると、写真に写っている子が毎回同じように思います。難しいのかもしれませんが、もう少し公平にして頂けたらと思います。
- アカデミーがあるのに、小学校との連携があまり取れていないように感じました。地域の活動も幼稚園としては協力が消極的に感じました。赤坂アカデミーの連携というのが具体的にどのようなものか分かりづらいです。
- 子供たちは、いつまでマスクをつけるのでしょうか。
- ホームページを更新してほしいです。
- イベントだけでなく、より保育の様子が見えるよう日常の写真購入があってほしいです。
- さくらちゃんクラブの利用者が増えているので、もう1人先生を増やせるとより安心できます。
- さくらちゃんクラブの時間に、普段のサポート保育とは異なる活動を行っている時があるので、さくらちゃんクラブでなく希望者参加制にするか、通常保育の時間に平等に経験させて欲しいと思いました。
- 連絡事項を教室窓に貼るのをやめて配信してほしいです。
- 棘が刺さることがあります。安全面に配慮してほしいです。
- 幼稚園前の通路は、自転車を含めた車両は通行できないのに、守らない保護者が多く危険です。
- 運動会は体育館でなく中学校の校庭等の広い場所で行ってほしいです。
- PTAは無くしてほしいです。もし、PTA等保護者側が開催を希望して行っている行事で、幼稚園側が開催を望まないものがあるなら、それらは無くしてほしいです。年間行事は前例踏襲ではなく、必要か否か、時期は適当か否か等を毎年精査してほしいです。様々な行事で保護者は手伝いをするのは必要最小減とすべきであり、保護者負担が無ければ成り立たない行事等は今年度中のものでも即刻無くすべきです。

貴重なご意見をありがとうございました。

様々なご意見を真摯に受け止め、改善できることは、次年度に生かしていきたいと思っております。(疑問、質問のある方は、園長まで)今年度本園の教育活動にご協力いただき、ありがとうございました。

次年度も、本園の教育活動にご理解・ご協力を賜りたいと存じます。